

Les jeunes artistes retenus par un jury de professionnels, le 30 septembre 2023, lors des [auditions de la Couveuse](#), étaient réunis au Palais des Congrès et de la culture, samedi 30 mars 2024. Ces chanteuses et chanteurs étaient invités par Le Mans Pop Festival. Au programme : pop, rap, chanson française et folk.

Samedi 30 mars 2024, les jeunes talents accompagnés par **La Couveuse, dispositif du service Enfance Jeunesse du Mans**, ont partagé leur première scène collective. Chacun.e a pu performer deux ou trois créations personnelles devant un public venu en nombre au Palais des Congrès du Mans. A quelques minutes du concert, le stress était palpable. Réunis dans le hall de la salle, le groupe chantonnait en chœurs pour faire retomber la pression.

Des artistes en herbe accompagnés pendant un an par des intervenant.e.s professionnel.le.s



Atraxist



Oanell



Mao

Des conditions professionnelles, une équipe technique aux petits soins

L'équipe technique de Le Mans Pop Festival (Fabien Calu à la lumière, Vianney au plateau et Lolotte au son) a été d'une grande aide pour les jeunes, tout comme celle de Fabien Eckert, coordinateur artistique de La Couveuse. Ils et elles ont joué dans des conditions professionnelles. Entre chaque prestation, les techniciens veillaient à ce que tout soit en place. Chacun.e a d'ailleurs pris le temps de les remercier, ainsi que les membres de l'organisation de l'événement et la ville du Mans.



Clara



Mathis



Emlynn.

« Merci d'avoir honoré cette invitation et d'avoir partagé vos univers et votre sensibilité. N'abandonnez jamais ! » (Brigitte Thomas, présidente de Le

Mans Pop Festival)



Floria





Binos

Les jeunes talents se soutiennent mutuellement à chaque passage

Certain.e.s n'ont pas hésité à faire participer le public, en l'invitant à chanter ou taper des mains. Dans une ambiance chaleureuse, les spectateurs ont été réceptifs en donnant de l'énergie aux artistes en herbe. « **J'étais stressée avant de monter sur scène, mais c'était une super expérience** », a confié Loïs, une des chanteuses. Pendant leurs prestations, comme lors des [résidences au Silo](#), les jeunes de La Couveuse se sont soutenus sans relâche pour se donner confiance et profiter de l'instant.



Candice



Loïs



Mathis

Texte : Coline OLLIVIER PALLUD.

Photos : Massylia Ighil, Coline Ollivier Pallud et La Couveuse.

Les talents de la Couveuse se produiront sur d'autres événements (fête de la musique, fêtes de quartier) jusqu'au bouquet final de leur accompagnement au festival Forever Young, samedi 28 septembre 2024, au Mans.

A noter que L.I.N.F, un des rappeurs de La Couveuse, était absent du plateau pour une bonne raison. Il disputait le tremplin rap régional Buzz Booster au Chabada (Angers). Le jeune manceau a gagné le concours et disputera la finale prévue les 19, 20 et 21 juin 2024.

DIAPORAMA DES JEUNES TALENTS AU PALAIS DES CONGRÈS ET DE LA CULTURE LE 30 MARS 2024

Ce diaporama nécessite JavaScript.



Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)